

# TOMONI

【校訓】共に語らん 共に学ばん 共に進まん

【キーワード】チームワークで、魅力度アップキャンペーン

## 祝 中央地区大会優勝！！ 女子バレーボール部

女子バレーボール部の皆さん、優勝おめでとうございます！ この度の快挙に、大きな拍手を送ります。

今回の優勝は、私たちにたくさんのお話を教えてくれました。緊張する場面になるほど、お互いに声を掛け合い、弱気になる自分を奮い立たせていました。そういう意味で、二中ほど活気のあるチームはなかったと思います。

対戦した相手も素晴らしい攻撃をしてきましたが、態勢が不利な場面でも強打してアウトになるなど、ミスが目立ちました。一方、二中の選手は不利な態勢ではしっかりとつなぎ、徐々に態勢を整え、ここぞという場面では火の出るような激しい攻めを見せました。また、相手の空いているスペースを狙って（つまり、自分たちだけでなく相手の状況も頭に入れて）確実に点数を積み重ねていきました。「熱心に、冷めた目を！」高揚した場面こそ冷静な判断が求められると思いました。

顧問の話を聞くと、ここに至るまで、選手たちは自分たちで何が足りないかを考え、話し合いながら、チーム力を高めてきたのだそうです。ラリーが長く続き、自分たちで判断せざるを得ない状況になるほど、選手自身の判断力が活きました。

バレーボールに限らず、どの種目でも言えることがあります。それは、ホームランや豪快なスマッシュ、サービスエースや3点シュートだけでは勝てないということ。互いに足りないところを補い合い、粘り強く自分に有利な状況にもっていく。大切なのは基本であり、目立たないところでの献身的なプレーです。それは勉強も似的り、基本を学んだ上で、そこに工夫を加え、徐々に学力を高めていく、そういう地道な努力が大切なんだと、バレーボールの試合を応援しながら感じました。

それにしても、会場にいる相手って何故あんなに強く見えるのでしょうか？ 戦ってみると同じ中学生って気づくけど（笑）



### 中央地区大会結果報告

★優勝 女子バレーボール部

★県大会出場権獲得

- 女子バレーボール部
- ソフトテニス K・H, M・Tペア  
U・H, Y・Yペア
- 柔道 O・R
- 卓球 M・N

上記の選手たちが7月21・22日に行われる県大会に出場します。水戸市や筑西市、神栖市、常陸大宮市などで熱い戦いが繰り広げられます。

また、前回までに紹介した陸上、器械体操、相撲に出場する各選手もいよいよ番です。がんばれ、友二中生！



### お耳 拝借

笠間市とコカ・コーラボトラーズ（株）との提携により、本校体育館に自動販売機が設置されました。売上金の一部が教育振興費になること、災害時の避難所になった際には無償で提供されることなどが、主な目的です。

保護者の皆様や来校された方々は、体育館が開いているときのみになりますが、自由にご利用ください。生徒には、熱中症対策として土日や夏休みの部活動時に利用できるようにしたいと思います。

心配なのは、金銭の取り扱いです。必要以上にお金を持ってこないこと、友達と金銭の貸し借りをしないことなどを確認したいと思います。また、ごみ箱はありませんので、飲んだ後のペットボトルは持ち帰りが基本となります。



生徒たちが楽しく取り組んでいるプール学習。プール施設の老朽化に伴い、本校で学習するのは今年度が最後になりそうです。来年からは、ゆかいふれあいセンターを利用する予定です。